



Cooling Zone im Amtshaus Margareten

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.6.2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Der Bezirksvorsteher von Margareten, Michael Luxenberger, MA, wird ersucht, im klimatisierten Festsaal des Amtshauses eine Cooling Zone einzurichten.

Begründung

In Wien ist der Klimawandel deutlich spürbar. Die Durchschnitts-Temperaturen steigen. Besonders belastend sind immer häufiger auftretende und länger andauernde Hitzewellen, bei denen es mehrere Tage in Folge am Tag heiß ist und in der Nacht kaum abköhlt. Hitze betrifft die ganze Stadt und damit alle Wiener:innen.

Während Hitzewellen können viele Wohnungen nicht mehr ausreichend geköhlt werden und werden vor allem für vulnerable Bevölkerungsgruppen zur Hitzefalle. Deshalb ist es wichtig, kühle Räume zu schaffen bzw. zu adaptieren, um diesen Menschen eine Möglichkeit zu geben, einige Stunden im Kühlung zu verbringen. Dabei können bestehende Räumlichkeiten genutzt werden wie insbesondere das klimisierte Amtshaus. In den Sommermonaten soll sich daher der Festsaal im Amtshaus wie in Währing in eine "Coole Zone" verwandeln, in dem man an heißen Sommertagen gut Zeit verbringen kann...

BR Mag. Klaus Mayer, MA
Klubvorsitzender

BRin Mag.^a Ingrid Kurath